



N° 204

Le 23 septembre 1991

**ALLOCUTION AU NOM DU CANADA PAR**  
**M<sup>me</sup> McDOUGALL**  
**À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES NATIONS UNIES**

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui qu'elle dirigera la délégation canadienne à la 46<sup>e</sup> Assemblée générale des Nations Unies, à New York.

«L'engagement du Canada en faveur d'une Organisation des Nations Unies (ONU) forte est universellement reconnue, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. Notre plus importante priorité à cette 46<sup>e</sup> session est de renforcer l'ONU, de la rendre plus efficace et mieux en mesure de relever les défis d'aujourd'hui.»

M<sup>me</sup> McDougall prononcera son discours le mercredi 25 septembre. Elle profitera de sa visite à New York pour tenir des rencontres bilatérales avec plusieurs de ses homologues et pour assister à des réunions multilatérales.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874